

## ASSEMBLÉE NATIONALE

## 14ème législature

pesticides Question écrite n° 29801

## Texte de la question

M. Jean-Luc Drapeau interroge Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur les dangers pour la santé liés aux pesticides agricoles. Une étude de l'institut national de veille sanitaire publiée le 29 avril 2013 sur l'exposition de la population française aux polluants de l'environnement indique notamment "[qu']une attention particulière doit être portée aux pesticides organophosphorés et aux pyréthrinoïdes pour lesquels les niveaux français semblent être parmi les plus élevés en référence à des à des pays comparables". Aussi il souhaiterait connaître les mesures qu'elle compte prendre suite aux conclusions de cette étude.

## Données clés

Auteur: M. Jean-Luc Drapeau

Circonscription: Deux-Sèvres (2e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 29801 Rubrique : Produits dangereux

Ministère interrogé : Écologie, développement durable et énergie Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : <u>18 juin 2013</u>, page 6301 Question retirée le : 6 août 2013 (Fin de mandat)